

Commandement des
Communications

Ce Commandement dirige toutes les installations fixes qui, au Canada, assurent les communications nécessaires à la direction des Forces canadiennes; il assure aussi un réseau de communications destiné aux pouvoirs publics fédéraux et provinciaux en cas d'urgence nationale. Le quartier général de ce Commandement est à Ottawa.

Forces canadiennes de
la région du Nord

La région du Nord, avec son quartier général à Yellowknife (Territoire du Nord-Ouest) et un détachement à Whitehorse (Yukon) est la plus vaste des étendues géographiques des six régions militaires du Canada. Elle comprend le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest, y compris les îles de la baie d'Hudson, de la baie James et de l'Archipel arctique, et s'étend jusqu'au Pôle nord. Elle couvre une étendue de plus d'un million et demi de milles carrés, soit 40 pour 100 de la superficie du Canada. Le Commandant de la région du Nord assume la responsabilité des questions militaires régionales, et se charge de la coordination et du soutien des activités des forces déployées dans ce secteur septentrional. Les Forces canadiennes du Nord sont tenues d'apporter leur appui aux pouvoirs civils en maintenant l'ordre, de contribuer à l'expansion du Nord et d'assurer la sécurité du Canada.

Forces canadiennes
en Europe

Les militaires canadiens affectés en Europe pour appuyer l'OTAN sont placés sous l'autorité des Forces canadiennes en Europe. Ces forces, stationnées dans la région de la Forêt noire, à Lahr et à Baden-Solingen, dans le sud de l'Allemagne, sont placées sous la direction d'un seul commandant des Forces canadiennes en Europe. Elles sont constituées de l'élément Terre (4e groupement tactique mécanisé) et de l'élément Air (1er groupe aérien canadien) qui comprend trois escadrons classiques d'attaque, dotés d'appareils CF-104.

Maintien de la paix et
surveillance de la trêve

Un aspect important de la politique étrangère et de défense du Canada réside dans son assistance au maintien de la paix et dans les opérations de surveillance de la trêve, notamment celles menées sous les auspices des Nations Unies.

Quelque 1,100 militaires servent dans la Force d'urgence des Nations Unies au Moyen-Orient, ce qui représente la contribution la plus importante du Canada envers cette Organisation.

En 1973, le Canada a détaché un contingent d'environ 250 militaires auprès de la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Vietnam, pour une période de six mois. Ils ont été chargés d'observer et d'étudier l'application du cessez-le-feu.